

## Deslindan a Ignacio Mier de Diario Cambio de Puebla, presuntamente investigado por la UIF

Arturo Rueda, director editorial de Diario Cambio de Puebla, deslindó al coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, de las decisiones administrativas y editoriales de la empresa, luego de que este lunes se informó de una investigación de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) por presunto lavado de dinero.

"La principal cosa que tengo que decir es que Ignacio Mier Velasco, en 2010, se separó de la empresa, de sus órganos de administración, no toma parte de las decisiones administrativas ni de las decisiones editoriales", indicó el empresario durante una entrevista con Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula.

Medios como La Verdad Noticias y Xpectro FM informaron que Ignacio Mier formaría parte de una indagatoria de la UIF por supuestos delitos de lavado de dinero, operaciones con recursos de procedencia ilícita y evasión fiscal, por alrededor de 400 millones de pesos.

La indagatoria llevaría el nombre de Operación Angelópolis y habría sido iniciada por el fiscal general de Puebla, Gilberto Higuera Bernal, que habría presentado ante la UIF, misma que tenía la firma de Santiago Nieto, cuando este era titular de la dependencia de la Secretaría de Hacienda.

La investigación descubrió una serie de presuntos depósitos millonarios a través de transferencias y en efectivo a diversas cuentas bancarias de empresas, algunas reportadas como "fantasma".

https://politico.mx/deslindan-a-ignacio-mier-de-diario-cambio-de-puebla-presuntamente-investigadopor-la-uif